



# **CENLEX**

Centro de Lenguas Extranjeras  
**Unidad Zacatenco**





## Centro de Lenguas Extranjeras (CENLEX), Unidad Zacatenco

### Actividades Culturales y Académicas

#### Certificaciones del examen de conocimientos del idioma japonés

Abril de 2014



Ceremonia de entrega.



Alumnos que recibieron certificados.

El pasado 9 de abril se llevó a cabo la ceremonia de entrega de diplomas de certificación del idioma japonés, el Nihongo Nouryouku Shiken, conocido como NJLPT por sus siglas en inglés. Esta certificación internacional es organizada por la fundación Japón que tiene sus oficinas centrales en Minato, Tokio. Su función es promover la cultura y el idioma japonés a nivel mundial, con sede en las ciudades más importantes, incluyendo la ciudad de México. El NJLPT se realiza solo una vez por año en nuestro país, y certifica el conocimiento de la lengua japonesa.

La Lic. Elena Karakowsky Kleyman, Encargada de la Dirección de Formación en Lenguas Extranjeras estuvo a cargo de presidir el evento. Citó las palabras de la Directora Bustamante Díez, recordándonos la importancia del estudio de las lenguas extranjeras: "Resulta imprescindible, sobre todo para los futuros profesionistas, aprender por lo menos una segunda lengua, de manera que los estudiantes no deben ver el aprendizaje de idioma sólo como un requisito para titularse, sino como la posibilidad de contar con una herramienta para mejorar sus perspectivas profesionales, que sean también de competencia internacional, para que puedan fortalecer su identidad mexicana con las ricas aportaciones de otras culturas y lenguas.

El director del CENLEX Zacatenco habló acerca del notable desarrollo de la economía japonesa en nuestro país y la relevancia que tiene el idioma japonés en México está

acrecentándose, sobre todo en la industria automotriz.

La gran mayoría de los estudiantes recibieron su primera certificación en el japonés este nivel conocido como N5, se logra al estudiar un año. Se certificaron 40 alumnos en este nivel, y 5 alumnos en el siguiente nivel N4. El mismo director nos recordó que el estudio de una lengua extranjera es equiparable al entrenamiento físico de un deporte, y así como conminó a todos los estudiantes de japonés a continuar su preparación en el idioma, invito a que continúen con su mismo esfuerzo, para que asistan a las próximas olimpiadas de Japón en 2020 con un mayor perfeccionamiento del idioma.

Finalmente exhortó a los profesores de japonés, a dar mayor peso al enfoque comunicativo, puesto que, lo que expresan los empresarios japoneses, es la necesidad de personas que tengan una preparación mínima de ingeniería y/o licenciatura, pero con la capacidad de interactuar con personas de origen japonés a nivel tanto oral como escrito, generando un enlace entre la planta trabajadora y los directivos en Japón.

En esta ceremonia también se reconoció al profesor de japonés de este centro el profesor Miguel Guzmán Medina, quien en este año logró recibir la certificación del nivel N2 en su primer intento, hazaña lograda por pocos mexicanos.



## Centro de Lenguas Extranjeras (CENLEX), Unidad Zacatenco

### Actividades Culturales y Académicas

#### Visita a la escuela militar de idiomas

Mayo de 2014

El 30 de mayo de 2014, las autoridades del Centro de Lenguas Extranjeras, Unidad Zacatenco tuvieron un encuentro con las autoridades de la Escuela Militar de Idiomas en las instalaciones de la Escuela Militar de Enfermeras de la SEDENA. El objetivo de la visita fue establecer el inicio de actividades mutuas de cooperación y colaboración.

Después de una muy interesante reunión en la que se presentó un intercambio de ideas en cuanto a las actividades y proyectos de cada una de las instituciones educativas, presenciaron la conferencia del Mtro. Rodrigo Florêncio da Silva, titulada "Enseñando idiomas a través de la cultura", impartida a los profesores y alumnos de la Escuela Militar de Idiomas. Al término de su conferencia, el Mtro. Da Silva recibió un regalo por parte de los militares y firmó el libro de visitas. Así mismo, el Lic. Antonio Bustani Shaadi, director del Cenlex Zacatenco, fue homenajeado por el Teniente Coronel Juan Carlos Quiroz, quién agradeció la visita de la comitiva del Cenlex Zacatenco y ratificó la importancia de la cooperación entre ambas Instituciones.



Visita a la escuela militar de idiomas.



Visita a la escuela militar.



## Centro de Lenguas Extranjeras (CENLEX), Unidad Zacatenco

### Actividades Culturales y Académicas

#### Eliminatoria del Concurso "Soy Conocedor de China" en el Cenlex Zacatenco

Junio de 2014

El día 18 de junio, se llevó a cabo en el Cenlex Zacatenco la eliminatoria del Concurso "Soy Conocedor de China". El concurso fue organizado por la Embajada de la República Popular de China en México y participaron seis instituciones de las más privilegiadas de México, entre ellas, el Instituto Politécnico Nacional (IPN). Los temas que abarca el concurso son historia, geografía, cultura y tradiciones de China.

Participaron en la eliminatoria del Cenlex Zacatenco 26 alumnos pertenecientes a los cursos de chino mandarín. Después de 4 rondas de preguntas, 8 alumnos lograron pasar a la semifinal que se realizará el 20 de agosto en esta institución. Los tres ganadores de la semifinal participarán en la gran final interinstitucional que se llevará a cabo en octubre. Los ganadores del concurso tendrán la oportunidad de viajar una semana a China para conocer el país asiático de cultura milenaria.

Estuvieron presentes en el evento la Lic. Elena Karakowsky Kleyman, encargada de la Dirección de Formación en Lenguas Extranjeras y las autoridades del Cenlex Zacatenco.



Eliminatoria del concurso "Soy Conocedor de China".



Eliminatoria del concurso "Soy Conocedor de China".



## Centro de Lenguas Extranjeras (CENLEX), Unidad Zacatenco

### Actividades Culturales y Académicas

#### Inauguración del curso intersemestral de idiomas

Julio de 2014

Con la presencia del Secretario Académico y la Abogada General del Instituto, en las instalaciones de la nueva cafetería del CENLEX Zacatenco, se inauguraron las actividades correspondientes al Curso Intersemestral de Idiomas correspondiente al año 2014, en el cual nuestros alumnos pudieron aprender hasta 4 niveles de alguno de los siete idiomas ofertados.



Inauguración del curso de verano CENLEX Zacatenco.



Inauguración del curso de verano CENLEX Zacatenco.



## Centro de Lenguas Extranjeras (CENLEX), Unidad Zacatenco

### Actividades Culturales y Académicas

#### Asistencia a la recepción del 65 aniversario de la República Popular China

Septiembre de 2014

El 24 de Septiembre del 2014, autoridades del CENLEX Zacatenco asistieron a la recepción organizada por la Embajada de la República Popular China en México con motivo de la celebración del 65 aniversario de la proclamación de la República Popular China.

El evento fue presidido por el Embajador de China en México, Qiu Xiaoqi, quien pronunció un discurso emotivo sobre los éxitos logrados por su país, además de elogiar los frutos que han dado la cooperación sino-mexicana y el deseo que se tiene por estrechar los lazos de cooperación.

Para amenizar el evento se contó con la presencia de artistas provenientes de la provincia de Yunnan, así como de miembros de la comunidad china y estudiantes del Instituto Confucio quienes interpretaron danzas típicas.



Visita a la recepción del 65 aniversario de la República Popular China.



Visita a la recepción del 65 aniversario de la República Popular China.



## Centro de Lenguas Extranjeras (CENLEX), Unidad Zacatenco

### Actividades Culturales y Académicas

#### Entrega de certificados TKT

Octubre de 2014

El 15 de octubre de 2014 el Centro de Lenguas Extranjeras se enorgulleció al entregar los certificados TKT (Testing Knowledge of Teaching) correspondientes a los módulos I, II y III a 18 de sus docentes, quienes fueron congratulados por las Autoridades del Instituto tras haber obtenido en su gran mayoría las bandas 3 y 4.

La ceremonia de entregas tuvo lugar en el Auditorio del CENLEX y fue presidida por La Lic. Elena Karakowski Kleyman, a cargo de la Dirección de Formación en Lenguas Extranjeras del Instituto Politécnico Nacional y el Lic. José Antonio Bustani Shaadi, Director del Cenlex Unidad Zacatenco.

Durante la ceremonia de entrega se resaltó la importancia de fortalecer las capacidades docentes, mismas que impactarán en el cumplimiento de los objetivos del Centro: lograr que la comunidad politécnica domine una lengua extranjera.



Entrega de certificados TKT a docentes del CENLEX Zacatenco.



Ceremonia de entrega de certificados TKT a docentes del CENLEX Zacatenco



## Centro de Lenguas Extranjeras (CENLEX), Unidad Zacatenco

### Actividades Culturales y Académicas

### Final Concurso "Soy Experto en China"

Octubre de 2014



Final Concurso "Soy experto en china".

El 23 de octubre de 2014, se llevó a cabo el encuentro final del concurso "Soy Experto en China" en instalaciones del Canal Once del Instituto Politécnico Nacional.

En este encuentro, participaron seis de las más prestigiosas universidades del país: el Instituto Politécnico Nacional (IPN), Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Colegio de México (COLMEX), Universidad Panamericana (UP), y el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

Entre los invitados especiales, asistieron el Excelentísimo Embajador de la República Popular de China ante Los Estados Unidos Mexicanos Qiu Xiaoqi y la directora de Canal Once Lic. Enriqueta Cabrera Cuarón. Se contó con la presencia de la Lic. Elena Karakowsky Kleyman, Encargada de la Dirección de Formación en Lenguas Extranjeras acompañada del Lic. José Antonio Bustani Shaadi, Director del CENLEX Zacatenco y su equipo de funcionarios. La Profra. Li Jiang, coordinadora del idioma chino mandarín del Cenlex Zacatenco, fue invitada a formar parte del jurado del concurso.

Los encuentros se desarrollaron con dieciocho concursantes que fueron agrupados en tres equipos: Pino, Bambú y Ume, cada uno con un estudiante de

cada universidad.

El certamen se desarrolló en tres etapas o encuentros: preguntas obligatorias, agilidad mental y participación colectiva. Las preguntas fueron sobre diversos temas acerca de China tales como política, economía, historia, gastronomía y cultura general, etc.

El equipo Ume fue el ganador del concurso. La representante del IPN de este equipo fue Najla Astrid Rodríguez Luna del IPN, quien junto con sus compañeros, se hicieron acreedores a un viaje a la República Popular China.

El segundo lugar lo obtuvo el equipo Pino, en el que participó Sánchez López Alejandro Agustín del IPN. El tercer lugar fue para el equipo Bambú, en el que participó Ramírez Morales Jesús del IPN.

El desarrollo del concurso fue una experiencia enriquecedora para nuestros estudiantes quienes aprovecharon al máximo esta experiencia con excelentes resultados. El Cenlex Zacatenco hace extensiva una felicitación a todos los estudiantes que participaron en este concurso.



Final Concurso "Soy experto en china".